



## Crucero Variety Las Islas Griegas Inexploradas

### Ruta por las Islas del Dodecaneso y Cícladas

Crucero en la embarcación Callisto navegando por las islas más inexploradas de los archipiélagos del Dodecaneso y las Cícladas.

<b>Duración</b>	<b>10 Dias / 9 Noches</b>
<b>Desde</b>	<b>3890€</b>

#### Nuestra propuesta de viaje

- DIA 1**      **ESPAÑA -ATENAS**  
Salida en vuelo con destino a Atenas. Llegada y traslado privado al hotel. Visita a pie por los lugares más emblemáticos de la ciudad con guía acompañante de habla española.  
Alojamiento.
- DIA 2**      **CRUCERO: EMBARQUE ATENAS**  
Embarque entre las 14.00 y 15.00h. Zarparemos hacia el cercano Cabo Sunion. Cocktail al atardecer y cena de bienvenida al fresco con vistas al viejo templo griego de Poseidón.  
Noche navegando hacia la isla de Ikaria.
- DIA 3**      **CRUCERO: IKARIA**  
Por la mañana, pararemos para refrescarnos en las aguas de la playa Seychelles que encontramos en la Isla de Ikaria, accesible en yate. BBQ a bordo. Nuestro barco atracará en el pintoresco puerto de Ikaria. Ikaria es una isla única, no hay isla igual en Grecia en todo el mundo.
- DIA 4**      **CRUCERO: PATMOS - LIPSI**  
A primera hora zarparemos rumbo a Patmos, una isla que sorprende con un toque divino. Ríndase al misticismo y a la tranquilidad de la isla del Apocalipsis. Por la mañana descubriremos dos lugares proclamados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO: la

---

Gruta y el Monasterio de San Juan; y el centro medieval de la ciudad de Chora, lleno de grandeza y serenidad. Patmos está considerada como el "Jerusalén del Egeo". Por la tarde navegaremos hacia la isla de Lipsi, una cápsula del tiempo repleta de autenticidad en el Dodecaneso. Comida al aire libre y parada para refrescarnos en uno de los 24 prístinos islotes que hay en la zona, protegidos por la red Natura 2000, lo que convierte a Lipsi en un refugio ideal para la tímida foca Monje del Mediterráneo. Noche libre para poder disfrutar de la puesta de sol desde el puerto, y de una cena junto al mar saboreando la comida local y las recetas tradicionales con productos de proximidad. Noche en Lipsi.

#### DIA 5

##### **CRUCERO: KALYMNOS**

Partiremos por la mañana hacia Kalymnos, con una parada para nadar a medio camino. Kalymnos es una isla que esconde múltiples tesoros, ideal para aquellos que anhelan la sencillez y la autenticidad. Hogar de los famosos buceadores de esponjas, esta isla en el Dodecaneso es perfecta para los aventureros actuales con 1300 rutas de senderismo para explorar. Pasaremos la noche en el pintoresco puerto de Kalymnos.

#### DIA 6

##### **CRUCERO: LEVITHA - AMRPGOS**

El barco navegará hacia las Cícladas, donde imperan los colores blanco y azul. Disfrutaremos de una parada en la isla de Levitha, habitada por una familia de cuatro personas que crían animales. En verano, la familia también tiene un restaurante pequeño pero impecable para los yates visitantes. Asan a la perfección pescados y carnes frescas. En el norte de la isla hay unos restos abandonados de la Segunda Guerra Mundial. Navegación al mediodía hacia Amorgos, la isla y escenario de "El Gran Azul" de Luc Besson. Amorgos es un enclave repleto de tradiciones, aguardiente y pueblos tranquilos, que le hará retroceder hasta el siglo XIX. Tarde libre para disfrutar de la impresionante capital medieval, a 400 metros sobre el nivel del mar. Pasaremos la noche en el pintoresco puerto de Katapola en Amorgos.

#### DIA 7

##### **CRUCERO: AMORGOS - KOUFONISIA - IRAKLIA**

A primera hora de la mañana descubriremos el impresionante monasterio de Chozoviotissa construido en 1088 en los acantilados rocosos de la montaña. Visitaremos las celdas de los monjes, abiertas a los visitantes y que contienen importantes reliquias y objetos. Nos ofrecerán una copa de Psimeni Raki y un dulce local mientras disfrutamos de las magníficas vistas del mar Egeo. Regresaremos a bordo para poner rumbo hacia las Pequeñas Cícladas. Disfrutaremos de un baño en Koufonisia, donde les animamos a hacer uso de nuestros kayaks y tablas de paddle surf para explorar cuevas marinas a las que sólo se puede acceder en yate. Por la tarde, disfrutaremos de las vistas panorámicas de la cercana isla de Schinoussa antes de llegar a Iraklia, una pequeña joya escondida en mitad del egeo. Esta isla fascina con las magníficas vistas que ofrecen sus senderos montañosos, la variedad de su litoral y sus maravillosos paisajes. Tarde libre para disfrutar de la auténtica vida relajada de las islas griegas. Noche en puerto

#### DIA 9

##### **CRUCERO: SERIFOS**

Por la mañana llegaremos a Serifos, la isla Cíclada por excelencia, con su luz brillante, su agua cristalina y sus fuertes tradiciones. Disfrutaremos de un baño en una de las playas más remotas de la isla a las que prácticamente solo se puede acceder en un buque pequeño.

---

Realizaremos una BBQ a bordo, seguida de un paseo por la tarde para explorar el impresionante castillo de Hora. Cena de despedida, recordando todas las joyas ocultas de Grecia. Noche navegando hacia Atenas.

#### DÍA 9

#### CRUCERO: DESEMBARQUE ATENAS

Salida a primera hora hacia Marina Zea, puerto de Atenas. Llegada y desembarque después del desayuno. Traslado y alojamiento al hotel previsto en Atenas.

#### DÍA 10

#### ATENAS - ESPAÑA

Después del desayuno, a la hora indicada traslado al aeropuerto para coger vuelo de regreso a España. Fin de nuestros servicios

#### Detalle del precio



#### TE ORIENTAMOS

Esta idea de viaje es 100% personalizable. Este itinerario ha sido creado por nuestros especialistas para que te inspires pero puede ser adaptado según tus necesidades e intereses, desde la duración hasta el tipo de alojamiento o las actividades. Escucharemos tus ideas, y con nuestra experiencia, crearemos una experiencia única para ti.

**Precio por persona en habitación doble desde 3.850 €**

#### EL PRECIO INCLUYE

- Billete de avión ida y vuelta desde Barcelona o Madrid con tasas incluidas
- Traslados entrada y salida en Atenas
- Visita a pie, 3 h., con guía privado y habla española en Atenas (sin entradas)
- 2 noches en Atenas en hotel 4\* en régimen de alojamiento y desayuno
- Crucero 7 noches en camarote doble y media pensión (sin bebidas):-
  - Desayuno buffet y una comida principal al día, barbacoa y cena "fiesta griega"
  - Café, té y agua mineral gratis durante todo el crucero
  - Vinos, cerveza y refrescos durante las comidas
  - Coctel de bienvenida y cena de gala con el capital
- Equipo de buceo tipo snorkeling y pesca (sujeto a disponibilidad)
- Coordinador en inglés
- Tasas portuarias
- Tasas locales e IVA incluido

#### NOTA

Consultar conexión de vuelos desde otras ciudades

Condiciones especiales para lunas de miel y aniversarios

El itinerario del crucero puede verse modificado según las condiciones climatológicas

\*\* En el precio esta aplicado el descuento por reserva anticipada\*\*



**GRECIA**

**¡CREAMOS UNA EXPERIENCIA ÚNICA PARA TI!**

Oficina Barcelona | Oficina Madrid  
anemagrecia.com | vamosagrecia.com